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рекомендуемая цена -

10 рублей.
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Материалы оплачены из средств избирательного фонда кандидата на должность главы городского округа 
«Город Лесной» Виктора Васильевича Гришина.

По опросам наших горожан, про-
веденным в преддверии нынеш-
ней выборной кампании, один из 
самых высоких рейтингов руково-
дителя и политика имеет вице-
мэр Лесного Александр ИВАННИ-
КОВ. А потому мы не могли не за-
дать ему вопросы, которые вол-
нуют сегодня город.

Александр Иванович согласил-
ся встретиться с журналиста-
ми прежде всего как избиратель, 
как житель города и лишь по не-
которым моментам – как глава, 
руководивший городом в тече-
ние 13 лет, – объективно лучших 
лет, как отзывается о времени 
его правления большинство го-
рожан.

– Александр Иванович, Вы видите 
непростую ситуацию, сложившуюся 
сегодня вокруг выборов главы город-
ского округа. Каково Ваше отношение к 
тому, что происходит в городе?

– Прежде всего, отмечу, что, в силу по-
нятных обстоятельств, мне не очень хо-
телось каким-либо образом участво-
вать в этом предвыборном марафоне, 
но согласиться ответить на ваши вопро-
сы меня подвигла одна тема, которая, на 
мой взгляд, выглядит оскорбительной не 
только для меня как рядового избирателя, 
но и для многих жителей города. Эта те-
ма – в отношении позиции Виктора ГРИ-
ШИНА, которая якобы состоит в том, что 
он пытается расколоть город и комбинат. 
Это вопиющая неправда, которая сегод-
ня активно вбрасывается в общество с 
желанием, чтобы горожане ее «проглоти-
ли». При этом городская газета и телеви-
дение, которые это все преподносят, не 
отвечают на вопросы: где, в каком интер-
вью или выступлении сам ГРИШИН зая-
вил о такой позиции? Какими действия-

ми он ее подтвердил? Нигде и никакими. 
Идет огульная клевета.

Сегодня очевидно, что Виктора ГРИ-
ШИНА пытаются вышибить из предвы-
борного марафона – в том числе и рас-
пространением этой клеветы. Но тогда я 
задаю вопрос: есть ли Гришину альтерна-
тива – как хозяйственнику, как управлен-
цу? С уверенностью могу ответить: в го-
роде сегодня нет ни одного человека, до-
статочно подготовленного, чтобы заме-
нить Виктора ГРИШИНА, который как ни-
кто заслужил своей работой право идти 
на выборы.

Более того, преступно даже говорить о 
противопоставлении города и комбина-
та: они рождались как единое целое, с за-
кладки первого камня. Ведь невозможно 
разделить, например, трубопровод, сое-
диняющий город и комбинат. Невозмож-
но разделить семью, в которой жена ра-
ботает в городской организации, а муж – 
на комбинате. Все органически сплетено 
и исторически определено на совместное 
существование и развитие. Люди, кото-
рые муссируют тему раскола, сами пыта-
ются разделить город и комбинат – говоря 
об этом во всеуслышание, они УЖЕ вно-
сят раздор в единое целое. Именно они 
раскачивают эту стабильность – в рабо-
те, в политике, социально-экономической 
сфере, стабильность, которая как никог-
да сегодня нужна городу. В угоду своей 
амбициозной победе на выборах, в угоду 
меркантильным выгодам эти люди ставят 
на другую чашу весов благополучие цело-
го города. И это очень опасно.

– Виктор ГРИШИН долгое время ра-
ботал с Вами, он – человек Вашей ко-
манды. А недавно городская газета 
клеймила «команду Иванникова»: де-
скать, Ваши люди сделали все для 
того, чтобы помешать нынешнему 
мэру плодотворно работать на посту...

– Такая оценка, которая прозвучала со 
страниц городской газеты, по меньшей 
мере, неэтична. Главы многих городов за-
видовали команде, которая работала тог-
да со мной. Это была действительно ко-
манда крепких профессионалов, имею-
щая значительный опыт работы. Коман-
да, которая сделала все, чтобы город вы-
жил в тяжелейшие времена. Нет нужды 
напоминать сегодня об этом, но и не сто-
ит анализировать работу моих людей с 
действующим мэром, а лучше подумать о 
том, как создать новую команду, в которой 
найдется место специалистам, работав-
шим раньше. Отбор команды ведь про-
исходит не в один момент и не на осно-
ве смены человека человеком. Коман-
да создается годами, кадры проверяются 
и закаляются в общих делах. К слову, я 
со своей командой проработал более 13 
лет, но в городе, а тем более на страни-
цах СМИ, ни разу не возникали разговоры 
о том, что у меня не та команда, что ка-
дровый подбор не профессионален. Это 
вопрос к размышлению...

– Пользуясь случаем, спрошу от 
лица пенсионеров: существует ли воз-
можность сейчас выплачивать над-
бавку к пенсии, которую выплачива-
ли Вы – так называемые «иванников-
ские»? Пусть небольшая, но надбавка 
была такой желанной для всех пенси-
онеров.

– Отвечу кратко. К сожалению, сейчас 
упущено время и нет тех возможностей, 
которые мы с моей командой сумели ор-
ганизовать, когда я был мэром. Обещать 
горожанам то, что выполнить невозмож-
но – значит заниматься популизмом.

– Вы как избиратель, уже определи-
лись в выборе кандидатуры – Вы под-
держиваете Виктора ГРИШИНА. А како-

во Ваше отношение к другим кандида-
там?

– О Евгении Калялине и Игоре Петро-
ве сказать не могу ничего – я никогда с 
этими людьми не пересекался. Виктора 
Мельника знаю по предыдущей работе, и 
у меня сложилось впечатление, что он, в 
силу своего активного характера, все вре-
мя куда-то избирается. Не буду оцени-
вать сейчас, правильно это или нет, в кон-
це концов, это его право.

С Евгением Дряхловым мы много лет 
работали вместе, и когда я узнал, что он 
решил баллотироваться, то первой мыс-
лью было: он совершает ошибку. Он мно-
го лет проработал в администрации, и, на-
верное, должен был понимать, что долж-
ность главы – не его работа. Сегодня Евге-
ний Владимирович снял свою кандидату-
ру, и я уважаю его решение. Потому что – 
объективно – его кандидатура на посту 
мэра не была бы лучшей, хотя как специа-
листа в своей области я его ценил.

Геннадия Моськова я помню по рабо-
те в Думе. Но не знаю его работы на ком-
бинате. Единственное, посетую – в его ли 
адрес или в адрес газеты «Вестник», ко-
торая сегодня поддерживает его пози-
цию: когда о человеке говорят, что он мно-
го лет занимается вопросами стратегиче-
ского развития на комбинате и как депутат 
гордумы возглавляет одноименную комис-
сию, то хотелось бы, чтобы здесь же зву-
чало: а что в результате этой деятельно-
сти появилось нового в городе или на ком-
бинате? Об этом сегодня не говорится, по-
этому по данному кандидату возникает не-
доумение… Или взять его тезис, появив-
шийся все в том же «Вестнике»: «Губер-
натором и «Единой Россией» утвержден 
план стратегического развития области, в 
котором Лесному отводится значительная 
роль». Если это действительно так, скажи-
те людям – какая именно роль? Чтобы они 
поняли, о чем речь, чтобы жили не толь-
ко ожиданием этих программ, но и сами 
могли оценить их значимость и прокон-
тролировать процесс реализации. Но кон-
кретики нет – одни слова, ничем не под-
крепленные. Жаль также, что этого канди-
дата поддерживают те люди, которые го-
ворят о противостоянии комбината и горо-
да. Это вдвойне вызывает вопросы.

Окончание на стр. 2.

«Я гарантирую:
 ГРИШИН 
сделает вс¸ 

для стабильности 
и процветания 

города»

Александр Иванников: 


